
長良動物病院

岐阜市で働く理由は
子供の時から生き物や動物に
対して慈しみの心があったり
岐阜市に住んでみて、引っ越
しをして岐阜市が好きになっ
たからだそうです。
岐阜市のよさは少し都会で少
し田舎で近くに山や川があっ
て自然豊かなところが岐阜市
の良さだそうです。

普段からペットを大事に飼われてると思うけど病気にな
る前の予防検診をしっかりしてほしい。ペットを飼う上
でペットの一生を亡くなるまで見ることになるからペッ
トにとって1日1日が大切な日になるようにしてほしい。

自分は動物を診察して病気にならないようにするた
めだけだと思ってたけど話を聞いてみると動物一匹
一匹に診察する上で怖がらないように愛情そして気
持ちを込めて動物へのコミニケーションを忘れずに
しているのがすごいと思いました。
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まず地域に密着した動物病院
にする事や地域の皆さんが
飼ってるペットに対して安心
そして怖がらないように
医療実施をしていて動物に対
する思いや愛情は飼い主には
敵わないけどちゃんと
気持ちを込めて診療している
のと動物や飼い主などへのコ
ミニケーションは大事にして
いるそうです。


